

**Grußadresse des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik
an die Konferenz zur Rationalisierung des Binnenhandels**

Werte Genossinnen und Genossen!

Werte Kolleginnen und Kollegen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen, den Teilnehmern der Rationalisierungskonferenz des Binnenhandels, sowie allen Werktätigen im Binnenhandel herzliche Grüße und wünscht Ihrer Konferenz vollen Erfolg. Ihre Konferenz, die im engen Zusammenhang mit den kürzlich stattgefundenen Industriezweigenkonferenzen steht, hat große Bedeutung für die weitere Verwirklichung der Beschlüsse des VII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zur Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus.

Unser gemeinsamer Kampf für eine sichere und glückliche Zukunft unseres Volkes erfordert die Konzentration des ganzen Volkes auf Höchstleistungen in der Volkswirtschaft zur allseitigen Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik. Wir lassen uns dabei vom Grundsatz Lenins leiten, daß die Erreichung der höchsten Arbeitsproduktivität nicht nur Voraussetzung für soziale Sicherheit, wachsende materielle Lebensbedingungen, einen höheren Lebensstand und niveauvolles gesellschaftliches sowie kulturelles Leben ist, sondern den Ausgang des Kampfes zwischen den zwei Weltsystemen entscheidet. Daher konzentrieren wir die schöpferischen Kräfte unseres Volkes, sein Können und seine Fähigkeiten darauf, bei wichtigen Erzeugnissen, auf strukturbestimmenden Gebieten der Wissenschaft und Technik, im Stand der Arbeitsproduktivität und der Kosten den Durchbruch zur Weltspitze zu erreichen und Pionierleistungen zu vollbringen.

Vom Binnenhandel erwarten wir, daß er das Streben der Werktätigen nach Höchstleistungen in der gesamten Volkswirtschaft aktiv unterstützt und beiträgt, die wachsenden materiellen und kulturellen Bedürfnisse